

« Bienvenue à l'anniversaire de Plumette »

Note d'intention

Format du spectacle :

Spectacle de chant, musique et marionnettes pour enfants de 1 à 5 ans, d'une durée de 30 mn.

Thématique abordée :

Préparer un anniversaire en secret est assez jubilatoire lorsqu'on le réserve à quelqu'un qui nous est cher.

« Bienvenue à l'anniversaire de Plumette » nous invite bien sûr à la fête mais nous intègre naturellement dans les préparatifs et le déroulement de cet anniversaire surprise.

Et s'y mettre à plusieurs est tellement plus fédérateur.

Mais il faut toutefois, ménager les émotions de celui ou celle que l'on fête, tout est question de tempo !

Les personnages :

- Plumette : la reine de la fête. A la fois douce, affectueuse et tendre. Mais également déterminée : « si l'on fête mon anniversaire il ne doit manquer personne ».

- L'actrice/musicienne : c'est la « MC ! » de la fête. Médiatrice entre Plumette et les invités.

- Lapin jaune : le premier musicien. Un peu stressé, mais ponctuel, il est arrivé avant tout le monde.

- Lapinette verte : d'une timidité incroyable. Serait-ce à cause de son « seveux » sur la langue !! ? Pas question de jouer seule, il faut l'accompagner.

- Lapin bleu : on l'entend de loin, on le cherche partout. Placide, Monsieur arrive en taxi.
- Lapin rouge : le plus facétieux. Il a osé se cacher dans le sac à main d'une invitée. On le soupçonne d'être un peu amoureux de Plumette.

Forme artistique :

Un cocktail de théâtre, musique et jeux de lumières.
Interactif avec les invités.

Impact sur le public :

Tout les sens sont en alerte pour trouver les absents. On écoute, on observe et on finit par découvrir des personnages aux caractères bien différents les uns des autres ...comme dans la vraie vie quoi !!

Alors que Plumette est de plus en plus belle dans ses atours, la musique va crescendo. Les sonorités se superposent, accompagnant un leitmotiv que le public reprend en chœur.

Finalement le cocon de Plumette se transforme carrément en piste de danse. Après tout, si la tendresse n'est pas seulement réservée aux tout-petits, le sens de la fête n'est pas l'apanage des plus grands ! Alors pourquoi s'en priver ?